

道路上に降りた トレーラー運転手 後続のトラックにはねられ死亡

前方で・・・何が起こるかわかりません
わき見は厳禁

前方で・・・何が起こるかわかりません
車間距離を十分にとりましょう

深夜2時 首都高でトレーラー炎上 高速道路上に脱出した運転手は 後続のトラックにひかれ死亡

「燃えたトレーラーに気をとられ…
運転手の発見が遅れた」

2023/9/21(木) 18:29

21日午前2時過ぎ、首都高でトレーラーが炎上、周辺は立ち上る黒煙と炎で一時騒然となりました。

炎上したトレーラーの車内から脱出した運転手が、後続のトラックにひかれ、死亡しました。

警視庁によると、トレーラーは高速道路上で側壁にぶつかり、そのまま擦るような形で前へ進み、停車した後、炎上したといえます。

警視庁は、トラックを運転していた男性容疑者（63）を過失運転致死の疑いで逮捕。容疑者は「燃えたトレーラーに気をとられ運転手の発見が遅れてしまった」と話し、容疑を認めているということです。

一方で、「ほかのトラックもひいた」とも話していて、警視庁はひき逃げ事件の可能性も視野に、当時の状況を詳しく調べています。